

Pflegeleitbild

100% Mensch

Unser Grundsatz ist die individuelle, ganzheitliche und biographisch orientierte Pflege & Betreuung jedes einzelnen Menschen. Achtung und gegenseitiges Vertrauen soll das Verhältnis zueinander bestimmen. Eine freundliche, angenehme Atmosphäre ist unser gemeinsames Anliegen.

Patient und Angehörige:

Der Mensch steht mit seiner ganzen Persönlichkeit im Vordergrund unseres pflegerischen Handelns. Ihm wird Respekt, Würde und Wertschätzung entgegengebracht.
Ziel unserer Pflege ist, die körperlichen, geistigen und sozialen Fähigkeiten und Interessen unserer Patienten zu erhalten. Ebenso ist es unsere Aufgabe, die Patienten auf diesem langen und beschwerlichen Weg, gemeinsam mit Ihnen als Angehörige, zu begleiten und sie optimal zu fördern.
Sie als Angehöriger spielen in der Rehabilitationsphase unserer Patienten eine unmittelbare und wichtige Rolle als direkte Bezugsperson.

Mitarbeiter:

Wir setzen uns konsequent für die Realisierung und Entwicklung einer hohen Qualität in der täglichen Arbeit ein. Durch regelmäßige Teilnahme an Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen fördern und erweitern wir unsere fachlichen Kompetenzen und beziehen neue pflegewissenschaftliche Erkenntnisse in unsere Arbeit ein.
Gemeinsam für Gesundheit: dieser Konzern-Grundsatz gilt für alle Mitarbeiter der ASKLEPIOS- Schlossberg Klinik.
Eine gute Zusammenarbeit im therapeutischen Team ist uns auch deshalb wichtig und wird erreicht durch:

- gemeinsames, evidenzbasiertes Handeln
- Respekt und Wertschätzung im täglichen Umgang miteinander
- Überprüfung der Zielerreichung und unseres Verhaltens

Konzepte:

Eine zielorientierte und evidenzbasierte Pflege ist die Basis für unser 24-stündiges pflegetherapeutisches Behandlungskonzept. Dieses Behandlungskonzept beruht auf mehreren etablierten, sich ergänzenden Einzel-Konzepten

- aktivierende Pflege, Führung und Förderung bei allen Aktivitäten des täglichen Lebens
- Kinaesthetics
- Basale Stimulation®, Wahrnehmungsförderung nach Christel Bienstein und Andreas Fröhlich
- Bobath-Konzept
- FO-Therapie nach Kay Coombes

Diese Konzepte werden gemeinsam im interdisziplinären Team umgesetzt, so dass wir eine intensive Betreuung und Aktivierung des Patienten erreichen, und damit auch schwere Funktionsstörungen verbessert werden können.

Bad König, im Juli 2015



Silke Weichel
Pflegedienstleitung